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«Лицо города» преобразили 
по инициативе жителей
Площадь перед автостанцией Карпинска благоустроили в рамках ФКГС

В Карпинске открыли 
общественную территорию 
по улице Серова, 6, 
благоустроенную в рамках 
программы «Формирование 
комфортной городской 
среды» нацпроекта «Жилье 
и городская среда». Новое 
общественное пространство 
появилось в районе городской 
автостанции, которая, по словам 
главы муниципалитета 
Андрея КЛОПОВА, является 
лицом города. Площадь 
благоустраиваемого участка – 
2 397 кв. метров. Цена контракта 
составила чуть более 14 млн 
рублей.

– Еще до официального от
крытия жители города начали 
активно пользоваться террито

рией, она стала местом для от
дыха. Раньше это была непри
глядная территория, к тому же 
здесь достаточно сложный ре
льеф, но она очень востребо
вана. К тому же это лицо горо
да, первое, что видят приезжа
ющие гости. Вблизи также рас
положена Площадь Славы – од
на из главных точек притяже
ния города. Поэтому мы пред
ложили жителям благоустро
ить пространство, выставив 
его на общественное голосо
вание,  – рассказал глава город
ского округа Карпинск Андрей 
Клопов. 

В рамках работ по благо
устройству провели планиров
ку территории, была оборудо
вана трехуровневая площадка с 
устройством ступеней на пере

падах рельефа, в том числе со
здана среда для людей с ограни
ченными возможностями здо
ровья. Появились современное 
уличное освещение, удобные 
скамейки и урны. Также для жи
телей оборудовали автомобиль
ную парковку. 

– Территория очень популяр
на у мелких предпринимателей, 
здесь часто проходят городские 
ярмарки. И мы не собираемся на
рушать традицию, только теперь 
здесь для людей созданы более 
комфортные условия, – отметил 
Андрей Клопов.

Планируется продолжить 
благоустройство, разбив клум
бы с цветами. Кроме того, что
бы полностью завершить пре
ображение общественного про
странства, местная администра

ция уже занимается решением 
вопроса о предоставлении фи
нансирования для оборудова
ния модульного здания авто
станции. Несколько лет назад 
для этих целей уже были про
ведены подготовительные ра
боты. 

– Сегодняшнее здание авто
станции не очень удобно для 
жителей. Нам бы хотелось уста
новить его непосредственно ря
дом с зоной посадки людей на 
общественный транспорт. Мы 
уже подготовили фундамент, 
подвели все коммуникации. Те
перь необходимо установить са
мо здание, и переговоры на эту 
тему уже ведутся, – заключил 
глава муниципалитета. 

Дорожный 

мегапроект 

в Краснотурьинске 

завершен

В Краснотурьинске завершили 
комплексную реконструкцию 
улицы Карла Маркса. Проект 
реализуется в муниципалитете 
в течение четырех лет. Общая 
протяженность благоустройства 
составила порядка 1,5 км. Вблизи 
одного из благоустроенных 
участков в этом году также 
появился новый спортивный 
объект. 

За время ремонта 
здесь обновили подземные 
коммуникации, полностью 
заменили асфальтовое покрытие, 
включая участки в частном 
секторе, где раньше дорога была 
только в грунте. На некоторых 
участках улицу расширили, также 
в рамках проекта оборудовали 
удобные широкие тротуары, новые 
светофоры. Недавно завершились 
работы по обустройству уличного 
освещения.

– Вся улица Карла 
Маркса от лыжной базы 
до заводоуправления капитально 
отремонтирована, от дома 
до дома, в следующем году нам 
осталось провести озеленение. 
При реконструкции мы постарались 
максимально сохранить тополя около 
Богословского алюминиевого завода. 
Также мы полностью восстановили 
здесь газон, частично провели 
эти работы и на участке от завода 
до улицы Ленина, – рассказал глава 
городского округа Краснотурьинск 
Александр Устинов. 

Заключительным штрихом 
станет установка ряда дорожных 
знаков и ограждений. Кроме того, 
проект включает замену уличного 
освещения на пешеходном участке 
улицы Карла Маркса от улицы 
Южной до лыжной базы. Работы 
здесь также подходят к завершению.

– В следующем году мы 
планируем заменить здесь тротуар, 
лестницу, а также отремонтировать 
пешеходный мост, чтобы полностью 
завершить благоустройство улицы 
Карла Маркса, – отметил Александр 
Устинов. 

На этом благоустройство 
территории в этом году 
не заканчивается. Во дворе 
ул. Карла Маркса, 25а – 
ул. Серова, 20 завершено 
строительство корта. 
Здесь же в рамках работ 
по асфальтированию заездов 
полностью обновили асфальтовое 
покрытие во всем дворе. 

– Мы планируем каждый год 
строить по корту, эта работа ведется 
уже пятый год, то есть появилось 
пять таких объектов в рамках 
проекта совместно с управляющими 
компаниями, нашими местными 
депутатами и социальными 
партнерами. Мы оборудуем корты там, 
где они были еще с советских времен, 
просто теперь это современные 
объекты круглогодичного применения 
с качественными бортами, воротами, 
сетками и системой уличного 
освещения, – поделился глава 
муниципалитета Александр Устинов.

Он также добавил, что корт 
уже пользуется популярностью 
у местных жителей. Сейчас это 
ближайший спортивный объект для 
жителей этого района города.

Прививаем любовь 
к спорту
В Ивделе построили еще один современный стадион для школьников и жителей 

В Ивделе открыли 
новый стадион школы 
№7. За последние 5 лет 
это уже четвертая 
современная спортивная 
площадка, появившаяся 
в муниципалитете в рамках 
нацпроекта «Образование». 
Стоимость проекта 
составила порядка 34 млн 
рублей. Работы проходили 
в течение всего летнего 
периода. Реализация 
проекта стала возможна 
благодаря поддержке 
губернатора региона 
Евгения КУЙВАШЕВА и 
депутата Законодательного 
Собрания Свердловской 
области Петра СОКОЛЮКА, 
отметил глава Ивдельского 
городского округа 
Владимир МИХЕЛЬ.

Современный многофунк
циональный стадион включает 
в себя футбольное поле с искус
ственным покрытием, беговую 
дорожку, площадку для игры в 
баскетбол и волейбол, сектор для 
прыжков в длину, полосу препят
ствий, площадку со спортивным 
оборудованием, в том числе для 
сдачи норм ГТО.

– Раньше здесь было просто 
поле с воротами, заниматься на 
котором можно было практи
чески только в сухое лето. Вооб
ще микрорайон находится в за
болоченной местности, поэтому, 
чтобы реализовать проект, нам 
пришлось проводить дополни
тельные работы по осушению и 

подъему почвы, – рассказал гла
ва муниципалитета Владимир 
Михель.

Глава отметил, что поскольку 
места непосредственно за терри
торией школы было не так мно
го, спортивные объекты разме
стили вокруг учреждения: часть 
площадок оборудовали во дворе 
перед школой, часть – справа от 
нее, а сам стадион – на своем за
конном месте за зданием. Таким 
образом, работы по благоустрой
ству коснулись всей территории 
школы. 

Ранее подобные спортивные 
объекты появились при школах 
№1, №3 пос. Полуночное, №2 ми
крорайона Ивдель4. Строитель
ство же нового стадиона школы 
№7 позволило создать современ
ную комфортную площадку для 
занятий спортом для 160 обучаю
щихся образовательного учреж
дения. При этом на стадионе смо
гут заниматься не только дети, но 
и взрослое население микрорай
она Ивдель4. Отметим, что здесь 
проживает порядка полутора ты
сяч человек. 

– Жители уже успели оце
нить новый стадион. Подобные 
площадки в целом очень востре
бованы, мы стараемся по макси
муму задействовать школьные 
стадионы, чтобы все живущие 
рядом люди могли ими восполь
зоваться. С этого года мы начали 
проводить здесь также городские 
соревнования, например, фут
больные турниры, и таким обра
зом стараемся вернуть интерес к 
игре у жителей, – отметил Влади
мир Михель.

Новый современный школьный стадион – подарок не только для детей, но и для всех жителей
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ПОЛОСУ ПОДГОТОВИЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА

МУНИЦИПАЛИТЕТЫ


